

DLRG St. Peter – Newsletter

April 2016

Inhaltsverzeichnis

Einladung zum Hallenbad-Aktionstag.....	1
Suche nach vermissten neunjährigen Jungen.....	1
Auf die Wachsaison gut vorbereitet.....	2
Einladung zur Fackelwanderung.....	3
Terminvorschau.....	3

Einladung zum Hallenbad-Aktionstag

Erste Aktion des neuen Fördervereins für das Hallenbad St. Peter

Am Sonntag, 8. Mai 2016, wird zu Gunsten des Hallenbades von St. Peter ein Aktionstag, direkt vor Ort im Hallenbad, stattfinden. Beginn ist 14.00 Uhr und voraussichtliches Ende gegen 18.00 Uhr. Alle kleinen und großen Freunde des Hallenbades von St. Peter sind dazu recht herzlich eingeladen.

Die Schirmherrschaft übernimmt freundlicherweise Herr Bürgermeister Schuler. Da an besagtem Tag Muttertag ist, wird jede Mutter mit einem Glas Sekt begrüßt. Auch sonst wird für das leibliche Wohl in Form von Kaffee, Kuchen und Grillaktion gesorgt.

Das Programm umfasst Wasserspiele für die Kinder, eine Vorführung der Wettkampfgruppe, Aquafitness, Spendenübergabe, Bastelaktion zur Verschönerung des Hallenbades und eine große Tombola, die als Hauptpreis einen Fußball und ein Trikot mit den Originalunterschriften aller Spieler der aktuellen SC Mannschaft zu bieten hat. Bei schönem Wetter steht die Schwimmbadwiese zum Plausch und für Spiele zur Verfügung.

Außerdem wird es einen Infostand des Fördervereins geben, an dem umfangreich

informiert wird und Mitgliedsanträge ausliegen. Diese können gerne direkt vor Ort abgeschlossen werden.

Wir freuen uns auf Sie und Euch und Dich im Besonderen.

Text: Förderverein Hallenbad St. Peter e.V.

Suche nach vermissten neunjährigen Jungen

DLRG-Wasserrettung Breisgau mit 35 Helfern im Einsatz

Die Wasserrettung Breisgau wurde am Sonntag, den 17. April, zu einem Großeinsatz im südlichen Nachbarbezirk Markgräflerland alarmiert. Ein neunjähriger Junge war in Kandern-Wollbach (Kreis Lörrach) beim Spielen in einen hochwasserführenden Bach gestürzt und



Unser Motorrettungsboot „Kai“ im Einsatz auf dem Rhein bei Istein

von den Wassermassen mitgerissen worden. Aufgrund der hohen Fließgeschwindigkeit wurde die Suche über den Wollbach und die Kander auf den Rhein zwischen Neuenburg und der Kandermündung ausgedehnt. In diesem Abschnitt waren Einsatzkräfte aus dem Landkreis Breisgau-Hochschwarzwald eingesetzt. Neben den Feuerwehren aus Neuenburg und Müllheim, waren das Technische Hilfswerk (THW) aus Müllheim und Breisach, der Kreisverband Müllheim des Deutschen Roten Kreuzes (DRK) sowie die DLRG-Wasserrettung Breisgau im Einsatz. Die DLRG war mit insgesamt 35 Helfern aus den Ortsgruppen Breisach, Freiburg, Waldkirch, St. Peter und Müllheim-Neuenburg sowie acht Helfern der Tauchergruppe Pinguine vor Ort.

Die Zusammenarbeit der verschiedenen Hilfsorganisationen hat reibungslos funktioniert, so konnten organisationsübergreifend alle Boote von Feuerwehr, THW und DLRG zusätzlich mit DLRG-Strömungsrettern besetzt werden, die speziell für die Rettung in stark fließenden Gewässern ausgebildet sind.

Nachdem der Rhein zwischen Steinenstadt und der Kandermündung mehrfach abgesucht worden war, wurden die Strömungsretter an die Kandermündung und an den Wollbach verlegt, wo sie die Strömungsretter des Nachbarbezirks unterstützten und ablösten.

Die Suche wurde um 22 Uhr wegen der Dunkelheit unterbrochen und am Montagmorgen von Polizei und Feuerwehr fortgesetzt, wo der Junge etwa anderhalb Kilometer von der Unglücksstelle entfernt tot im Bach aufgefunden wurde.

Text: DLRG-Bezirk Breisgau

Auf die Wachsaison gut vorbereitet

DLRG St. Peter beim Ausbildungs- Wochenende des Bezirks Breisgau

Am letzten April-Wochenende fand das alljährliche Aus- und Fortbildungswochenende des Bezirks Breisgau statt. Neben der Fachausbildung Wasserrettungsdienst, an der drei zukünftige Wasserretter aus St. Peter teilnahmen, wurden auch diverse andere Module angeboten.

Für die Wasserretterausbildung mussten Module zu Funkbetrieb, Recht und Versicherung, Bootswesen, Gewässerkunde, Führungslehre und Einsatztaktik belegt werden, um das erforderliche Wissen für die Prüfung am Sonntag zu erlangen.

Am Samstag fand für Lehrscheininhaber eine Fortbildung statt. Die Seminare für die Wasserretter behandelten die Themen Funktionsweise und Handhabung des Sonargerätes sowie Fließwasserrettung. Alternativ konnte man sich auch zum Signalmann ausbilden lassen.

Insgesamt waren über 50 Rettungsschwimmer aus dem gesamten Bezirk angereist, um sich auszubilden, fortzubilden, prüfen zu lassen sowie außerhalb und im Wasser Übungen durchzuführen. Das Wasserretterwochenende war somit eine gute Vorbereitung für die kommende Saison.

Text: Roberto Fillbrandt



Einladung zur Fackelwanderung

Am 29. April von St. Märgen nach St. Peter

Die DLRG-Jugend St. Peter lädt alle Schwimmkinder ab der Bronze-Gruppe zur Fackelwanderung am Freitag, den 29. April ein. Wir fahren mit dem Bus nach St. Märgen und wandern von dort zurück nach St. Peter. Treffpunkt ist um 19.15 Uhr am Zähringer Eck, Rückkehr gegen 22.00 Uhr am Haus der Gemeinschaft. Weitere Informationen und Anmeldebögen gibt es im DLRG-Training, jeden Dienstag und Donnerstag Abend im Hallenbad St. Peter.

Text: Katharina Dilger

Terminvorschau

Fackelwanderung der DLRG-Jugend

*→ Fr, 29. April
St. Peter / St. Märgen*

Sportlerehrung der Gemeinde St. Peter

*→ Mi, 3. Mai
Haus der Gemeinschaft*

Pfingsthütte

*→ Fr, 13. bis So, 15. Mai
Forbach-Erbersbronn*

Landesmeisterschaften im Rettungsschwimmen

*→ Fr, 3. bis So, 5. Juni
Niefern-Öschelbronn*

Dorffest

*→ So, 26. Juni
Klosterhof*